

生徒会通信 6月号

6月27日 (木)



梅の実が色づく頃となり、汗ばむ季節となりました。新たな環境に少しずつ慣れ始め、早くも2ヶ月が経ちました。徐々に疲れが出始める頃だと思いますが、体調管理には気をつけましょう。

【運動会】

先日、第52回運動会が行われました。運動会では学年クラスを問わず応援しておりスローガンである『声響戦輝』を意識したもので、とても活気のあるものになりました。1,2年生は3年生の力強い姿を見ることができ、憧れをもった人もいると思います。

実行委員を中心とした走順決めなどの作戦会議や日々の練習の中でクラスメイトと仲を深め一丸となり、全力で取り組めたのではないのでしょうか？どんな結果だとしても素敵な良い思い出になったと思います。運動会は様々な委員会やその他の係の仕事、一人一人の頑張りや応援があって成り立っています。今後の行事や学校生活も全校生徒で協力していきましょう。

【期末考査を終えて】

3年生の修学旅行、1年生のTGG校外学習、運動会と行事が続きましたが自分の目標を達成できるように復習も頑張りましょう！

近々、2年生は東京校外学習があるので張り切っていきましょう。